



Alito cumplió y salió el Judas naranja



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Bueno, pues con la novedad que los pronósticos fallaron, de esas apuestas que daban ventaja holgada de tres contra uno que del PRI y su líder Alejandro Moreno Alito, saldría el tercer Judas.

Donde menos se esperaban, salieron del PAN de Marko Cortés, que lo traicionaron por unas monedas y expedientes la familia Yunes. Y qué, decir del senador de MC, Daniel Barrera que construyó una telenovela junto con el mandamás de la Cámara Alta, Adán Augusto para ausentarse y negar su voto.

Que fue a rescatar a su papá en la Fiscalía de Campeche, una detención, que dijo fue de la gobernadora Layda Sansores. Sin embargo, a minutos de la votación en Xicoténcatl, milagrosamente salió el senador de la fiscalía para hacerse ver por los medios de comunicación.

La realidad es que Don Adán quería asegurar dos votos y lo consiguió, un Judas y un ausente, pero los dos valen lo mismo. Por eso la risa, sarcástica cuando emitió su voto el mandamás de Morena en la Cámara Alta: mi voto a favor de la reforma y saludos al desaparecido.

Ahora valdría la pena preguntar a Clemente Castañeda, Ivonne Ortega, Amalia García, Alejandra Barrales y Luis Donald Colosio si ellos fueron parte o simplemente los engañaron, porque fueron ellos quienes defendieron a capa y espada a su compañero campechano.

Para nadie es secreto qué, ante la situación, los legisladores hacen la tarea de primaria, de concentrarse como los futbolistas que van a jugar la final, precisamente para no irse de trasnochadores y ponerse en riesgo.



Más cuando sabía, el senador, porque lo declararon el jueves en la entrada a Xicoténcatl, que había una persecución infernal de la gobernadora, Layda Sansores. Entonces ¿a quién quieren engañar?

Por eso Alito, se puede decir que su partido fue el único de la oposición que cumplió, naturalmente que hay una campaña severa en su contra desde Palacio Nacional que no le perdonan que le haya reprobado las tres pasadas reformas, la Eléctrica, Guardia Nacional y Electoral.

Los ex líderes del partido tricolor se han prestado, incluso a los señalamientos, patrocinados por los morenos para que descarrilen a Alito que, les guste o no, les comió el mandado porque arriesgó, se la jugó y se quedó con ese partido que estaba totalmente destartalado, moribundo y casi muerto, con una imagen más deteriorada que nunca, producto del aroma de corrupción del peñismo.

Se la jugó y ahí está, hoy da la pelea contra el INE que quiere frenarle la reelección, una resolución que venía positiva pero que cambió el juego la titular, Guadalupe Taddei por instrucciones, sin duda del que manda en Palacio.

Ahora va al Tribunal, pero puede apostar qué, al no doblarse para ceder sus votos a favor de la reforma, le dio, sin duda, a Alito oxígeno puro que lo mete a la pelea.

VOTO DE YUNES NO LOS PURIFICA EN VERACRUZ

Vamos por partes, en Veracruz la clase morenista dejó claro que no hay acuerdos con los Yunes, que no merecen aplausos, y lo más importante que no habrá perdón y olvido, obviamente porque los tienen muy identificados que han sido ellos quienes han dañado al pueblo de Veracruz.

Anote al diputado federal veracruzano, Adrián González Naveda que señaló, sin tapujos y con los pelos en la mano, qué si los Yunes pensaban que ya estaban purificados, pues no, en Veracruz se dice lo contrario, el sentido de un voto no borra para nada todos los actos ilegales que han venido acumulando, ni los expedientes que hay en su contra.

Y bueno, que no descarten que el sentido de su voto fue, después, que ellos hicieran, de un cálculo político electoral, jugársela, para poder luego mantener cara en Veracruz y mantener la esperanza de tener viabilidad política hacia adelante, se reconoce que hayan votado a favor, pero el diputado les restregó que no se reconoce que haya perdón y olvido. Así o más claro.

¡¡¡QUE VIVA LA REFORMA!!, EL GRITO DEL 15

Ayer le comenté que el Congreso de la Ciudad de México se estaba preparando para que en cuanto llegara la reforma al Poder Judicial del



Congreso federal, sus legisladores, que son mayoría de Morena, le dieran el ok y se aprobara de inmediato.

Bueno, la falta de oficio de sus cabezas, morenistas, obviamente, los llevó a perder la oportunidad y en cambio dejar el terreno libre al gobierno de Oaxaca, del morenista, Salomón Jara para capitalizar lo que era bola cantada en esa reforma. Fueron los diputados oaxaqueños los primeros en aprobarla, en plena madrugada.

Sin duda hay prisa para que los 16 más uno, de los Congresos locales puedan avalarla y permitir con ello al Presidente López Obrador poder promulgar y publicar en Diario Oficial para que entre, de inmediato en funciones. Quiere dar el Grito con ¡Viva la Reforma!

El plan de López Obrador que instruyó a sus líderes del Congreso, por el Senado a Adán Augusto y San Lázaro, Ricardo Monreal que una vez que se tuviese el documento aprobado, los mandaran de inmediato a los estados.

Por eso se vio muy activa **a la presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez** y por el Senado, Gerardo Fernández Noroña en su comunicación, pues, aunque haya sido a horas de la madrugada, la idea era darle el ok y vámonos, por el lado oficial a las entidades. Este jueves, sin duda estarán casi los 23 Congresos aprobados, aunque el viernes haría lo propio el estado de Hidalgo que comanda el morenista, Julio Menchaca Salazar.

<https://indicepolitico.com/alito-cumplio-y-salio-el-judas-naranja/>